SOLICITUD DE LA SUBVENCIÓN PARA EMBAJADORES: Subvención de Inicio

*Los fondos se dispersarán el día 15 de cada mes (o el siguiente día hábil). Para ser considerado para una Subvención de Inicio, las solicitudes deben ser presentadas antes del 31 del mes anterior.

Estimado Embajador de Éxito,

La Subvención de Inicio de Interweave está específicamente destinada a cubrir los costes de puesta en marcha y expansión de la formación de grupos autónomos a través de Interweave Solutions. Reconocemos que puede ser muy costoso iniciar un negocio oficial de MBS y proveer los materiales necesarios para ponerlo en marcha. (Esto no se refiere a su primer grupo como Embajador del Éxito, sino a la legalización y organización de una entidad oficial de negocios. Se espera que si usted está solicitando este subsidio, ya tenga alguna experiencia como Embajador del Éxito).

Gracias a nuestros generosos donantes, tenemos fondos limitados disponibles para ayudar en estas situaciones. Al momento de aplicar, por favor ten en cuenta que somos una Organización Internacional que trabaja con *cientos* de Embajadores, todos los cuales trabajan con el mismo objetivo.

Cada solicitud será revisada cuidadosamente por un comité compuesto por miembros de la junta directiva, donantes y personal de la oficina, y los fondos serán otorgados a los grupos que más lo necesiten y progresarán más con los fondos proporcionados. *Para aclarar, esto significa que no garantizamos que usted recibirá dinero de Interweave Solutions simplemente porque usted solicita una subvención de inicio*. Por favor, sepa que nuestra decisión de aceptar o no su propuesta no es de ninguna manera un reflejo de usted como Embajador del Éxito ni de nuestro apoyo y apreciación de sus esfuerzos.

Antes de solicitar el subsidio, usted **debe demostrar que tiene la experiencia y los planes necesarios para tener éxito** si se le ofrece el subsidio. Por lo tanto, antes de presentar una solicitud de subvención, por favor asegúrese de que usted califica en **TODAS** las siguientes maneras:

- Tiene una formación y experiencia significativas como Embajador del Éxito.
 Nosotros determinaremos tu nivel de experiencia en base a..:
 - Los grupos y graduados que haya registrado en mi plataforma
 - Sus estadísticas individuales en myPlatform
 - Pre y post evaluaciones de sus estudiantes
 - Su participación en los entrenamientos del webinar
- Usted tiene y puede proporcionar un Plan de Negocios actual (basado en su negocio actual de Embajador del Éxito). Esto incluye:
 - La lista de verificación de las 6Ps.

- Proyección de efectivo (incluyendo cómo se utilizarán los fondos de la subvención)
- Estado de ingresos actuales
- Registro de ingresos y gastos actuales

Lo siguiente no es obligatorio pero se recomienda encarecidamente y aumentará en gran medida su probabilidad de recibir la subvención.

 Usted ha buscado entidades asociadas (ONGs locales, iglesias, bibliotecas, escuelas, IMFs, asociaciones gubernamentales, clubes, etc.) para proveer un lugar para enseñar, financiar la impresión de materiales y/o la legalización de su negocio, subsidiar los gastos de viaje, etc.

Se espera que si aprobamos su propuesta de subvención, podemos estar seguros de que su negocio de Embajadores del Éxito crecerá como resultado de la recepción de los fondos. Si su propuesta es aprobada, usted necesitará dar informes continuos sobre cómo su negocio ha crecido debido a los fondos distribuidos. La Oficina Central de Interweave coordinará estas comunicaciones.

Al presentar la solicitud a continuación, usted afirma que entiende y se compromete a cumplir con los requisitos y condiciones de la subvención mencionados anteriormente. Por favor, sea completamente honesto en su presentación y mantenga sus respuestas breves y específicas.

Le apoyamos y esperamos ayudar a facilitar su éxito en mover a la gente de la pobreza a la prosperidad de la mejor manera posible. Gracias por su dedicación a la misión, visión y valores de Interweave (www.interweavesolutions.org/mission-vision-and-values) y su duro trabajo como facilitador de la autosuficiencia.

La mejor de las suertes,

El equipo de Interweave

Tu nombre:
Residencia actual (ciudad, país):
Número de Certificado de Embajador de Éxito:
En el espacio a continuación, por favor dé una breve historia de su tiempo como Embajador de Éxito (cuéntenos acerca de los grupos de MBS que ha facilitado hasta ahora, incluyendo el número de participantes y graduados, becas anteriores recibidas de Interweave, etc.)
En el espacio de abajo, por favor explique su necesidad de la Subvención de Inicio de Interweave. Por favor también incluya cualquier esfuerzo que haya hecho para crear asociaciones y encontrar financiamiento externo:
Por favor, proporcione detalles de su plan con respecto a los siguientes factores de inicio.
CONSTRUCCIÓN/ALQUILER:
HONORARIOS LEGALES/DE REGISTRO:
TRANSPORTE:
CUOTAS DE IMPRESIÓN:
OTRO (debe especificar)

Si usted pidió dinero para OTRO, por favor especifique para qué se necesita el dinero en el espacio de abajo:

Por favor, también adjunte su Plan de Negocios MBS actual a esta propuesta. Su solicitud no será considerada si no se adjunta su plan MBS. Este plan debe basarse en su NEGOCIO ACTUAL DE EMBAJADORA DE ÉXITO.

- Una lista de verificación de las 6P's
- Proyección de flujo de caja a 6 meses
- Estado de resultados
- Registro de ingresos y gastos

Su Plan de Negocios debe ser detallado y bien pensado. Estamos buscando evidencia de que tienes un plan de cómo exactamente usarás los fondos de Interweave para comenzar tu negocio. La recepción de esta subvención debería facilitar la autosuficiencia de tu negocio en el futuro y queremos ver eso reflejado en tu plan.

CANTIDAD TOTAL PEDIDO DE INTERWEAVE (Máx. \$1500):
Comentarios o cualquier otra cosa que creas que deberíamos saber:

Cuando este formulario esté completo, por favor envíelo a **seraphin@interweavesolutions.org** para su revisión con el asunto SOLICITUD DE SUBVENCIÓN DE INICIO.

Gracias a todos! **Por favor, tenga paciencia mientras procesamos su solicitud**. Nos pondremos en contacto con usted tan pronto como podamos, y es posible que nos pongamos en contacto con usted para invitarle a una entrevista en video antes de que se tomen las decisiones finales.